

Gemeinderat von Zürich

12.12.01

Interpellation

von Monika Erfigen (SVP)
und Theo Hauri (SVP)

Dem Vernehmen nach sind die Globalbudgets ohne entsprechenden politischen Auftrag verwaltungsintern flächendeckend eingeführt.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Seit wann sind die Globalbudgets flächendeckend, d.h. bei sämtlichen Aemtern und Abteilungen eingeführt?
2. Wer hat den entsprechenden Auftrag erteilt?
3. Aus welchen Gründen ist dieses Vorgehen gewählt worden?
4. Wie hoch belaufen sich die Kosten dieser Doppelspurigkeit zu den Remo-Budgets?

Monika Erfigen
Theo Hauri